
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇ハイランド３丁目自治会（会長 岩間勝男・青少年育成部長 岡田瑞恵）は１２月１７日（火）に 
粟田小学校の３年生が授業の一環としてハイランド３丁目自治会館を 
訪れました。まずは橋本先生から趣旨の説明があり、その後広い自治 
会館を探検しました。第１・第２会議室（多目的ルーム）からスター 
トし、事務所に入り→自治会長執務室→非常口から台所を抜け→階段 
を昇り、第５→第６会議室→資料室→中ホール→第３→第４会議室→階段を下り大ホール→小ホー
ルを通り第１・２会議室に戻ってきました。次の質問コーナーで子どもたちがたくさんの質問を用

意してくれましたので一部紹介いたします。 
Q１．自治会館はいつごろできたのですか？ 
岡田総務部長→2年前の 2022年 11月 3日にオープンしました。 
Q２．自治会館では、どのようなことをしているのですか？ 
岩間会長→自治会の役員さんが話し合う役員会、班長さんが集まる班 

長会、体操教室にお習字教室の習い事、３丁目の人達が囲碁や 
マージャン、歌声クラブ、俳句を楽しんでいますよ。老人会 

の人達はカラオケにボッチャ、こんにちはの会の人達はサロ 
ンで集い、お祭りを盛り上げるおはやしの練習もしているよ。 

Q３．ハイランド３丁目では災害にそなえて、どのようなことをして 
いますか？ 

岩間会長→常日頃から道具や機材を自主防災委員会の皆さんが点検や 
整備をしています。帰りに一緒に防災倉庫見に行こうよ！ 

３年生→わーい、やったー！いわまかいちょう、おねがいしまーす。 
Q４．ハイランド 3丁目の良いところは、どのようなところですか？ 

岩間会長→子どもからお年寄りまで一致団結しているところです。 
子どもたちは子ども会、お年寄りは老人会を作り、和気あいあいやっています。３丁目に 
住んでいるよい子のみんな、大人になったら是非とも自治会長になってくださいね。それ 
まで岩間は頑張って会長続けているよ。まってますよ。 

Q５．ハイランド 3丁目には子どもが何人いますか？ 
岩間会長→２２０人います。その中の８８人が粟田小学校に通ってい 

るよ。粟田小学校の生徒の中でもハイランド３丁目の子ども 

たちがダントツ一番多いんだよ。 
Q６．ハイランド３丁目の見守り隊の人は何人いますか？ 
高橋隊員→３丁目でみんなの事を守っている隊員は１９人います。 
松井隊員→みんなにお願いです。粟田小前の横断歩道や他の横断歩道でも斜め横断は絶対にしない 

でくださいね。わかりましたか？ 
３年生→はーい！高橋さん、松井 

さんわかりました！ 

心温まり、パワーをもらった一日 

でした。   記 青少年育成部 
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〇３丁目詩吟同好会（会長 久保さん）は自治会
館で楽しんで詠んでいることを取材班は偶然
目撃したのでスクープします。  記 取材チーム 

詩歌同好会は楽しんでおります。 第２回コミュニティカフェの様子 

青少年育成推進員活動に遭遇 

自治会に寄付して頂きました。 

〇１２月１５日にコミュニティカフェを行いました。 
その模様を写真で綴ります。 

記 福祉副部長 ワース 

〇３丁目自治会青少年育成部長でもあり、野比
中学校区青少年育成推進員の岡田さんが京浜急
行津久井浜駅で奉仕活動していたところを偶然
通りかけ、ストリートスナップさせてもらった
のでハイ３だよりに投稿写真を送ります。 

記 匿名希望（自治会を激しく応援する会員） 

←若い参加者にコ

ーヒーをいれてあ
げる優 しい成澤  

民生委員と奥には
小川福祉部長（社
会福祉推進委員）
の姿も見えます。 

→岩間会長はコミカ
フェでも人気者。長
年３丁目に住まわれ

る来客者からご意
見を頂戴し、熱心に

傾聴している姿は正
に真のコミュニティ

の姿と言えます。 
←大正琴の演奏は
藤野さん。一気にコ
ミカフェ参加者の雰

囲気が盛り上がる。
正面で聞く岩間会
長。 

→大正琴の演奏に
あわせて手拍子す
る参加者の皆さん。
コミカフェをコミック

カフェいわゆる漫画
喫茶と勘違いして来
場した参加者もいて
おもしろかった。 

←パソコン教室の先
生は DX 戦略・デジ
タル技術特命担当部

の安藤担当部長。パ
ソコン教室は清川会
計部長との２名体制
で行われた。写真は
安藤担当部長。 

→子育て世代のマ 
マさんも育児相談に 
訪れました。写真は 

赤ちゃんを抱っこさ 
せてもらう ワース福 
祉副部長と、右は岡 
田青少年育成部長 
。パンパースの CM 
に出てきそうな赤ちゃん。次回 2/16お楽しみに。 

大型スピーカー         １４・１５班 藤野様 

２０畳用ガスファンヒーター    ４１班 岡村様 

電光ドラム・電動のこぎり他   ２4班 深作様 
工具類                １A班 岩間会長 
カレンダー１０本     ３０班 児島総務副部長 
寄付していただき誠にありがとうございました。 

記 自治会長 岩間 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◎ 各専門部報告   ～ 役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ ～ 🐼 ◥ 
 〇岩間自治会長⇒・来年度の久里浜ペリー祭りは８月２日(土)に開催すると報告があった。 

・横須賀市道路維持課から報告があり粟田小崖側道路崩壊の修理はグラウンドに重機をいれて８月頃まで行う予定。 
・現在、施行細則改定委員会が行われていて細則改訂を進めている。来期通常総会で総務部から提案する。 
・自治会館駐車場拡張工事準備委員会の第３回会合が行われた。 
・横須賀市市民表彰制度をご存じであろうか？毎年当自治会にも該当者がいないかと自治会長宛てに市から問い合
わせがある。今年は「地域の自治福祉の進展に貢献」部門に当自治会から７名の方に会長推薦を行い、審査が通った。
詳細は次号で報告する。・平成７年から続くゴミダイエット推進員制度が今年度で終了となる。回覧板参照 
・ヤスデの大量発生について自治会に対策を講じて欲しいと会員さんからの要望を受け緊急性があると判断。市の担
当課や保健所に相談に行ったが市では対応しかねるとのこと。昆虫博士の話を聞くとヤスデは越冬できないから今は
もう寒さで死んでいる。今年大量に出たから来年は少ないのではないかと予想する。それとヤスデが出るということは
ハイランドの土壌が大変良好の証と、人体に悪さしないし影響がないからポジティブに考えて欲しいとの事。それにした
って気持ちわりいし、踏みつけられた後の液体はくせえです。 
・自治会館の第４会議室に何者かが勝手に内側から鍵をかけられる仕掛けが取りついているのを役員が発見した。躯
体には穴が開き、私たちの大切な自治会館に傷がついた。役員に許可なく勝手に自治会館を改造しないで欲しい。 
〇清川会計部長⇒・会館について２点ほど。予約状況のホワイトボードを勝手に書き換えて処理完了と思ってる人がい
る。利用申込書を提出し担当者の処理が終わったら完了。ホワイドボードは担当者以外会長も総務部長の書き換えで
きない仕組み。だから触らないで欲しい。次に会館使用後の換気扇の切り忘れ、電気の消し忘れが多発している。私た
ちの貴重な自治会費で電気代を支払っている。もったいないから忘れないで心がけて欲しい。 
〇岡田総務部長⇒・現班長さんには時期班長選出の依頼をお願いし、新班長向けの新班長説明会を 

３月１日に行う予定です。 
〇水落防犯防災部長⇒・神奈川県弁護士会 訪 
問販売お断りステッカーを班長経由で会員全 
世帯（非会員には配布してない）に配布したと 
ころ、皆さん貼り付けのご協力ありがとうござ 
いました。ところが、こうゆう問い合わせが自治 
会に寄せられております。「最近ステッカーを張っているお宅 
を見かけるけどどこで貰えるの？」とか、「間違って捨てちゃ 
ったわ。一枚頂こうかしら。」などです。若干の在庫が総務部 
にありますので直接、総務部長にお問い合わせ下さい。 
岡田総務部長☏090-8006-2000 24時間受付対応。 
・会員全世帯に折畳式水用ポリタンクを配布します。 
〇岡田瑞恵青少年育成部長⇒ 
・小学校卒業お祝い金を贈呈します。詳しくは回覧板をご覧 
ください。 

                          

班長会 

連町定例会 
（自治会長） 

役員会 

9班・12班 

タウンミーティング 

連合協議会定例会 

粟田小 
避難所運営 
委員会 
（会長） 

久里浜 
地区防犯防災委員会 
（会長） 

 

第２・４（土）は自治会資源回収 資源回収場所 

第３（土）はアトリエかもめ資源回収 玄関先 

連絡調整委員会 
（三役） 

ピンク 
シャツデー 

自主防災委員会 

人権委員会 

（三役） 

２月行事予定 

市民表彰 
３丁目から７名 

細則改訂委員会 
（会長・相談役・監事） 

総務委員会 

予算委員会 
自治会館施設 
開放委員会 

資源回収 
自宅前 

資源回収 
指定場所 

資源回収 
指定場所 

コミカフェ 

細則改訂委員会 
（会長・相談役・監事） 広報準備 

駐車場拡張委員会 班統合委員会 監査準備 

監査準備 監査準備 

監査準備 監査準備 
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歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第１ブロック １2 班 岩崎  様 
            他２名１２/１ご入会 

 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 
自治会長に成り代わりまして副会長 水落より 

九条ネギを焼いて食べていた矢先、先月の回覧板にハイ３だよりが入っていなく、会員から班長へ、班長から会長の私にお
叱りの電話がありました。他の回覧板なんてどうでもいいけどハイ３新聞だか３丁目だよりだかは楽しみにしてるんだよ。
廃刊かい？と。色んな苦情や問い合わせが掛かってくるが何だか嬉しい苦情です。さて九条ネギは甘いね。会長 岩間勝男 

編集 
後記 

 

 

 
 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第１ブロック ４班 佐々木 隆  様 

           他１名１０/１０ご入会 
 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 
自治会長に成り代わりまして副会長 岡田より 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第２ブロック ３０班 荻野ロウェナベルナルド 様 

           他３名１１/２５ご入会 
 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 
自治会長に成り代わりまして副会長 伊藤より 

人と人のつながり・巡り合いのたすきリレー  

３丁目自治放談  
発行元の都合により、しばらく休止します。 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第１ブロック ２０班 原田 翔  様 
             他２名１/６ご入会 

 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 
自治会長に成り代わりまして副会長 水落より 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第１ブロック ２０班 山村 雄大 様 
           他１名１/１８ご入会 

 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 
自治会長に成り代わりまして副会長 水落より 

「３丁目 自治放談」は 現在、水落 マユミ 副会長 
兼 防犯防災部長のお話を聞いているところです
が、あまりにも自治会に対するご自身の想いや、
ご意見、あんな事からこんな出来事までと、編集
に苦慮しております。もしかしたらお蔵入りかも
しれない事をご承知おきください。 

岩ちゃんの仮装大賞 
１１月の役員会において松岡 勝 監事からハロウィン所管部の岡田瑞恵 
青少年育成部長に具申があった。内容は「今回行ったハロウィンの仮装

についてみんな頑張って仮装してくれたけど、その中でも一番アイディア面やファンタジー面で頑張った子に

何か賞品上げてくれないか。じゃないとつまんないよ。」てなわけ。議案にありませんでしたので緊急動議と
して取り扱い審議に諮ったところ会議参加者全員賛成。結果、京浜急行イエローハッピートレインとカッパに 
      変装してくれた２０班の真弓兄弟に決まりました。満点合格！おめでとう！！ 記 司会 岩間勝男 

審査委員長

松岡監事 
浅尾百合子 
広報部長 

２０ 

２０点 

１９ 

２０点 

岡田瑞恵 
青少年部長 

林 まり子 
青年副部長 

伊藤保信 
副 会 長 

岡田真吾 
総務部長 

児島千秋 
総務副部長 

安藤聡志 
DX部長 

内村美喜 
防犯副部長 

安藤訓子 
環境部長 


